

# Goblog

## Dandim 1311/Morowali Pimpin Korps Raport Kenaikan Pangkat 31 Prajurit

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Apr 4, 2023 - 14:41



*Tampak Dandim 1311/Mrw Menyematkan Kenaikan Pangkat 31 Prajurit*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Constantinus Rusmanto M.S.c, memimpin langsung prosesi acara corps raport kenaikan

pangkat periode 01-04-2023 yang di laksanakan di gedung serbaguna Makodim 1311/Morowali, selasa (04/04/2023).

Dalam acara tersebut, turut hadir Kasdim 1311/Morowali Mayor Inf David.M, Ketua persit didampingi wakil ketua Persit KCK serta pengurus lainnya, Perwira staf kodim 1311/Mrw, Danramil jajaran kodim 1311/Mrw beserta seluruh personil jajaran kodim 1311/Mrw.



Dalam amanat Dandim 1311/Morowali mengatakan bahwa kenaikan pangkat merupakan salah satu penghargaan yang di berikan oleh negara atas prestasi, dedikasi, kinerja, dan loyalitas serta memiliki kepribadian yang baik dalam mengemban tugas untuk negara dan bangsa.

Disamping itu juga, kenaikan pangkat merupakan salah satu pembinaan karier yang di landasi oleh objektivitas dan konsistensi yang dapat di pertanggung jawabkan serta moral kepada Tuhan Yang Maha Esa (TYME).



"Kiranya Kenaikan pangkat dapat di jadikan sebagai motivasi dan inspirasi untuk memantapkan etos kinerja para prajurit, karena kenaikan pangkat merupakan merupakan salah satu kebanggaan dan kesejahteraan bagi prajurit. Tetapi untuk

mendapatkan itu semua tidaklah mudah, karena semua itu melalui proses yang harus di penuhi sesuai kriteria dan persyaratan yang telah di tentukan," ujar Dandim Morowali yang dikenal low profil itu.



Acara kenaikan pangkat pada periode kali ini berjumlah 31 prajurit yang terdiri dari:

2 Perwira terdiri dari Lettu ke Kapten, dan Letda ke Lettu.

26 Bintara terdiri dari Pelda ke peltu 3 prajurit, Serma ke pelda 4, Serka ke Serma 3 prajurit, sertu ke Serka 5 prajurit, dan Serda ke sertu 14 prajurit.

Tamtama sebanyak 3 prajurit terdiri dari Kopda ke Koptu 2 prajurit, Praka ke Kopda 1 prajurit.

(PATAR JS & HumDim)